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Показаны документы, содержащие фрагменты текста из документа

 http://www.mrao.cam.ac.uk/wp-content/uploads/2014/04/GColeman.pdf.









101. Новости
 ... физика . ... Нуклеосинтез в ранней Вселенной . Лекция 1 . ... Роль первичного нуклеосинтеза (ПН) в ядерно-физическом превращении вещества. ... Цепочка ключевых ядерных реакций в ранней Вселенной. ... Тепловые реакции в астрофизической плазме. Понятие скорости и параметра скорости ядерной реакции. ... Реакции между частицами с максвелловскими функциями распределения. ... Эффект усиления скоростей ядерных реакций в плазме. ... Влияние этих частиц на кинетику ядерных реакций в первичной плазме. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://cosmos.msu.ru/kafedra/nucleosynthesis.html -- 13.5 Кб -- 13.12.2013

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>35) - cosmos.msu.ru/ )
	Space Scientific and Education project of Lomonosov Moscow State University







    






102. Radioastrophysical Observatory ISTP RAS SB
 ... Main   research  areas General information  Main  characteristics of the  Radio  telescope Observing programs General view of the antenna array Principle of generation of  radio  images  Radio  telescope's beam Receiving systems  Main  characteristics of the base receiving-recording complex Calibrations  Data  archive and databases Publication of  data  Possibilities of observing the structure and dynamics of microwave activity Basic Main research areas . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://ssrt.iszf.irk.ru/rad14en.shtml -- 14.5 Кб -- 27.02.2014

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>43) - ssrt.iszf.irk.ru/ )
	Radioastrophysical department ISTP RAS SB







    






103. http://www.laspace.ru/rus/WP0709_v1.pdf
2 June 2006 2007-2009 Work Plan v1 2007-2009 WORK PLAN: TOWARD CONVERGENCE DRAFT 1 for Technical Review COVER NOTE The following is the first version for a three-year plan for GEO, 2007 to 2009. ... Page 1 of 38 2 June  2006  2007-2009 Work  Plan  v1 ACRONYMS ADM AMDAR AMMA APAN AVHRR CBD CEOS CERN DAPHNE DEM EC EPA EPIDEMIO FAPAR FDSN GEANT  GEO   GEOSS  GIS GMES GOFC-GOLD GOS GPM GSN IGCO IGDDS InSAR INSPIRE IPY ITU MODIS NASA NGO NIEHS SAR SBA SPOT -VGT SST THORPEX UN UNFCCC COP ... Task No. ... 



      
[
Текст

] 
 Ссылки http://www.laspace.ru/rus/WP0709_v1.pdf -- 251.5 Кб -- 20.06.2006

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>4) - www.laspace.ru/ )






    






104. SpaceDTP-2015 - Excursion Sites
 ... Our tours this year include: Yuri Gagarin Cosmonaut Training Center at Star City, Bauman Moscow State Technical University Orevo Laboratory, Russian Mission Control Center (TsUP), Rocket and Space Corporation Energia, Lavochkin Scientific and Industrial Association, Energomash Scientific and Industrial Association, Scientific and Industrial Association "Zvezda", Khrunichev State Research & Production Space Center, Monino Air Force Museum. Bauman Moscow State Technical University . Moscow) . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://ysc.sm.bmstu.ru/eng/sdtp/sites.htm -- 13.8 Кб -- 03.02.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>4) - ysc.sm.bmstu.ru/ )






    






105. http://www.uafo.ru/publ/uafo/2009UAFO_12__11__20_Baranov_Lazareva.pdf
 ... FeI 6270,2 6302 ее. ... 2008. ... Brunckow K., Grotrian W. Uber die zeitliche Anderung der magnetishen FeldstДrke von Sonnenflecken im Laufe eines Tages // Z. Astrophys. ... O2 6302,771 е, FeI 6302,5 е. 2. (rv-) , . ... Hinode . ... Cabrera Solana D., Bellot Rubio L., Del Toro Iniesta J. Temporal evolution of the Evershed flow in sunspots. ... Observational characterization of Evershed clouds // Astron. and Astrophys. ... Physical properties and nature of Evershed clouds // Astron. and Astrophys. ... 



      
[
Текст

] 
 Ссылки http://www.uafo.ru/publ/uafo/2009UAFO_12__11__20_Baranov_Lazareva.pdf -- 324.4 Кб -- 01.02.2013

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>10) - www.uafo.ru/ )
	http://www.uafo.ru/publ/gao/2012GAOconf_293_296_Mozharovsky.pdf

	http://www.uafo.ru/sw90/pdf/unno_bibl.pdf

	Ussurijsk Astrophysical Observatory - Staff







    






106. http://lnfm1.sai.msu.ru/SETI/koi/articles/EvolAndSETI.pdf
SETI . ... 1.1 4 в 109 [1] Homo (4 - 5) в 106 [2]. ... Homo sapiens - , . ... Homo. 7.  (2 - 1, 5) в 106 [21]. ... Homo erecrus. 9.  0, 4 в 106 [23]. Homo - - Homo erectus. ... 1981 [30]. . ... R (T ) (Star Formation Rate, SFR). ... B (M , ) LC ( ), , , 39 Number of civilizations Self-consistent origin of life 3500 3000 2500 2000 1500 1000 500 00 2 4 6 8 10 12 14 Post transition civilizations Uniform single-planets origin of life 16 18 20 22 Time, Gyr . ... Lexington Bo oks, 2003. ... 2001. ... 



      
[
Текст

] 
 Ссылки http://lnfm1.sai.msu.ru/SETI/koi/articles/EvolAndSETI.pdf -- 722.7 Кб -- 27.01.2006

    

Похожие документы



    
    






107. купить телескоп, микроскоп, бинокль, зрительную трубу
 ... Товаров: 0 0 руб. ... Телескопы . Телескопы FirstScope . Телескопы Travel Scope . Телескопы PowerSeeker . Телескопы AstroMaster . Телескопы Omni XLT . ... Оптические трубы . ... Бинокли . ... Зрительные трубы . ... 35 990 руб. Подробнее ... 36 990 руб. Подробнее ... 119 990 руб. ... Подробнее ... 199 990 руб. ... Подробнее ... 3 990 руб. 3 490 руб. ... Подробнее ... 22 990 руб. 19 990 руб. Подробнее ... 12 490 руб. 10 990 руб. ... Подробнее ... 90 970 руб. 53 990 руб. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://celestron.ru/ -- 105.7 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






108. Астрономические организации России
 ... Источники информации для данного каталога линков - поисковые системы и каталоги страниц русского интернета, каталог астроресурсов журнала "Звездочет", персональные страницы астрономов-профессионалов и любителей астрономии. ... Laboratory of Astrometry - 8 человек, персональных страниц - 2. ... Extragalactic radioastronomy: 11 сотрудников, Лаборатория РСДБ : Штат сотрудников - 6 человек, персональных страниц найдено - 2 . ... Stellar astrophysics department: Staff: 14 человек, персональных страниц -...



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://astra.prao.psn.ru/SAM/KOI/astr_org.htm -- 26.2 Кб -- 16.02.2005

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>17) - astra.prao.psn.ru/ )
	Astronomicheskie organizacii Rossii

	Астрономический путеводитель по InterNet

	Астросайты России.







    






109. http://scan.sai.msu.ru/lk/
Please enter the lightcurve file name and period search parameters: . Lightcurve file: . ... Apply the Heliocentric correction and convert all dates to Terrestrial Time (TT)? ... Also, the Heliocentric correction cannot be applied to such lightcurves. ... This period search service is also available at the mirror sites: Mirror 1 , Mirror 2 , Mirror 3 , Mirror 4 . You may download the latest source code distribution and install the period search service at your own web server. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://scan.sai.msu.ru/lk/ -- 6.6 Кб -- 24.12.2015

    

Похожие документы



    
    






110. Новости | А. Железняков. Энциклопедия "Космонавтика" | Космический Мир
НОВОСТИ ФЕДЕРАЦИЯ ЭНЦИКЛОПЕДИЯ ИСТОРИЯ СТАНЦИЯ МИР ENGLISH . ... Старт "Lunar Prospector" отложен. ... Ветеран американской космической программы Terence T. 'Tom' HENRICKS, совершивший четыре космических полета, объявил о своем уходе из отряда космонавтов NASA. ... С целью сбора образцов солнечного ветра планируется запустить в январе 2001 года космический аппарат Genesis. ... NASA объявило о переносе старта автоматической станции Lunar Prospector с 23 ноября 1997 года на 5 января 1998 года. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.cosmoworld.ru/spaceencyclopedia/hotnews/index.shtml?24.10.97.html -- 18.4 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>119) - www.cosmoworld.ru/ )
	Публикации | А. Железняков. Энциклопедия "Космонавтика" | Космический Мир

	RAS ISR' Conclusion on the scientific results received in the orbital complex







    






111. Астротоп 100 России
 ... Отмеченная наградами АстроТоп-а . ... Анатолий Анатольевич Волчков . ... кто-то из великих) Я долго подбирал название для этой мемориальной статьи об Анатолии Анатольевиче Волчкове. ... Какие только названия не приходили ко мне в голову - "Легенда об Анатолии", "Исполнить миссию", "Человеко-форум", "Камертон Астрорунета".. ... P.P.S. 31 декабря 2003 г. решением команды проекта Астротоп принято решение - "признать Анатолия Волчкова Человеком года " в традиционных конкурсах Звезды АстроРунета-2003 . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.sai.msu.su/top100/best/anatoly.shtml -- 54.8 Кб -- 11.09.2010

    
      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.astrotop.ru/best/anatoly.shtml -- 54.8 Кб -- 01.10.2012

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>25) - www.astrotop.ru/ )
	AstroTop-100 - НАРОДНЫЙ РЕЙТИНГ

	АстроТоп-100 России







    






112. Мировой Центр Данных по солнечно-земной физике, Москва - сайт МЦД по СЗФ
 ... Мировой Центр Данных . ... Мировая система данных МЦД в России и Украине English . ... Данные . ... в Мировой Центр Данных по солнечно-земной физике в Москве ! МЦД по СЗФ является регулярным членом Мировой системы данных Международного совета по науке. ... Наш сайт содержит информацию о МЦД по СЗФ в Москве, его архивах и базах данных, о данных в прямом доступе и о возможности поиска данных, об участии центра в научных проектах и программах, а также ссылки на другие сайты с геофизическими данными. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.wdcb.ru/stp/index.ru.html -- 10.3 Кб -- 09.03.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>302) - www.wdcb.ru/ )






    






113. Скептики в русском Интернете
 ... Скептики в английском Интернете . ... Скептики в русском Интернете . ... Статьи и книги по психологии, философии, классический скептицизм и деятельное сомнение, проблемы науки, теория познания, о смерти без мистики, дискуссии об эзотерике и шаманах. Зеркало: http://gng.boom.ru . ... Зайдя на страницу, кликните по разделу "Наука", содержащему статьи про псевдонауку, газетную мистику, астрологию. http://professor.narod.ru - Сайт Профессора Конкретного , посвященный разоблачению "жуликов от науки". ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.skeptik.net/links/ -- 12.2 Кб -- 01.10.2012

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>5) - www.skeptik.net/ )
	Были ли американцы на Луне?

	re: Кое что о Венере... : Старый форум Клуба Скептиков







    






114. Н.Н.Самусь - ПЕРЕМЕННЫЕ ЗВЕЗДЫ
 ... Звезды типа Миры Кита и полуправильные Среди пульсирующих переменных звезд поздних классов видное место занимают долгопериодические переменные звезды (ДПП). ... Изменения блеска мирид происходят более или менее регулярно, периоды большинства мирид находятся в интервале от 150 до 600 суток ( рис. ... В 4-м издании Общего каталога переменных звезд (ОКПЗ) ДПП (включая переменные типа Миры Кита, или мириды, и полуправильные переменные поздних классов) составляют самую многочисленную группу переменных. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://heritage.sai.msu.ru/ucheb/Samus/2_3.html -- 54.6 Кб -- 11.05.2007

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>8) - heritage.sai.msu.ru/ )
	ПЕРСОНАЛИИ Астрономической обсерватории Московского университета и ГАИШ







    






115. http://curl.sai.msu.ru/mass/download/doc/shtrel_controls.pdf
The monitoring of the optics quality of DIMM instrument V. Kornilov, B. Safonov May 24, 2010 1 Intro duction A quantitative theory of measurement of optical turbulence (OT) with Differential Image Motion Monitor (DIMM) is based on certain priori assumptions [1]. ... Bottom: behavior of the instrumental Strehl's number for the left (triangle to the left) and right (triangle to the right) DIMM images during the period of measurement the maintenance of an additional correction factor seems superfluous. ... 



      
[
Текст

] 
 Ссылки http://curl.sai.msu.ru/mass/download/doc/shtrel_controls.pdf -- 159.0 Кб -- 24.05.2010

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>12) - curl.sai.msu.ru/ )






    






116. http://www.kiam1.rssi.ru/pubs/20140509_ISSFD24_Ilin.pdf
QUASI   PERIODIC   ORBITS  IN THE  VICINITY  OF THE SUN- EARTH  L2  POINT  AND THEIR IMPLEMENTATION IN  SPECTR-RG     MILLIMETRON  MISSIONS I VA N I L I N , A N D R E W T U C H I ...  RUSSIAN ACADEMY OF SCIENCES 24th International Symposium on Space Flight Dynamics Laurel, Maryland, 5-9 May, 2014 APPLICATION OF  QUASI   PERIODIC   ORBITS  NEAR LIBRATION POINTS ESA space telescope  Gaia  launched on 19.12.13, direct ... Dynamics and Mission Design near Libration Points - Volume 1. ... 



      
[
Текст

] 
 Ссылки http://www.kiam1.rssi.ru/pubs/20140509_ISSFD24_Ilin.pdf -- 2436.5 Кб -- 20.05.2014

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>4) - www.kiam1.rssi.ru/ )






    






117. http://www.roscosmos.ru/media/files/docs/3/why_mars_new.doc
ПОЧЕМУ МАРС? ... В космическом центре JPL (США) построена модель гравитационного поля Марса, «Mars 50с», в которой разложение гравитационного потенциала планеты по сферическим функциям доведено до 50-ой гармоники [24]. ... В противоположность этому, Марс, начиная с Хесперийской эпохи (1.8 млрд. лет тому назад), стал весьма не похож на Землю, когда скорость процессов эрозии стала очень низкой, и она с тех пор привела к малым изменениям поверхности в месте посадки КА «Марс Пасфайндер». ... 



      
[
Текст

] 
 Ссылки http://www.roscosmos.ru/media/files/docs/3/why_mars_new.doc -- 460.0 Кб -- 05.09.2013

    

Похожие документы



    
    






118. SPUTNIK home page
 ... Formation of a unified information system on the Great Oceans situation" is a subprogram of Federal Target Program "The Great Oceans", approved by The Government of the Russian Federation. ... development and integration of departmental information systems and data centers, reliability increase of state information resources on the Great Oceans situation, . ... introduction of the unified information-technological on the system data domain; . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://sputnik.infospace.ru/esimo/engl/opis.htm -- 8.1 Кб -- 21.01.2002

    

Похожие документы



    
    






119. Odyssey
 ... Space flight . Crew training . ... A task of selection and preflight training is to form up and to train a crew for a space mission. ... Training in crews on the "Soyuz" transport space vehicle and on the "Earth-Moon-Earth" interplanetary flight program, . ... Basic space training of a lunar crew provides for acquiring a fundamental knowledge on the origin, structure and evolution of the Universe, studying methods and means of space flights performance, use of space for the benefit of mankind. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.atlasaerospace.net/eng/luna-crew.htm -- 32.7 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>25) - www.atlasaerospace.net/ )
	Hyperbaric oxygenation complex. Outer space activity simulation in swimming...

	PDK-2U decompression chamber. Outer space activity simulation in swimming pool







    






120. Home Page
 ... A rough estimation is that in the United States there is one planetarium per 100,000 population, ranging in size from the Hayden Planetarium's 20-meter dome seating 430 people, to three-meter inflatable portable domes where children sit on the floor. ... Together dblo associates make a huge impact in the architecture, interior design and development arena in London. ... With the holidays around the corner what better way to spoil your family than with your very own private home cinema. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.armagh-planetarium.co.uk/ -- 13.2 Кб -- 14.03.2013

    

Похожие документы
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9   | След. 
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